



西が岡小だより

令和2年10月29日

宇都宮市立西が岡小学校

No10 発行者 丸山 美江子



元気いっぱい 夢いっぱい 笑顔あふれる 西が岡

秋～爽やかな季節～

2学期が始まり約3週間。1学期の終業式・2学期の始業式では、代表児童がそれぞれ頑張ったことや2学期の抱負を力強く発表しました。どの児童も立派な態度で堂々と発表しました。そして、その発表を放送を通してではありますが、しっかりと聴き入る児童たちの姿も心に残りました。校長からは、1学期終業式には、6月から始まった1学期、短い夏休みを経て、子供たちの頑張りを各学年ごとに伝えました。2学期始業式には、「コロナ禍ではあるが、たくさんの行事が待っている。勉強に運動に意欲をもって頑張してほしい。先生方は全力で応援するから安心して、苦手なことにもチャレンジしてほしい。一生懸命に頑張るのは同じだが、一人ずつ頑張りがちがってくる。『みんなちがってみんないい』から素敵なのだ。それを分かり合える学級に、学年に、学校にしていこう」と話をしました。まだまだ予断を許さないコロナ禍の中ではありますが、子供たちとともに2学期のスタートを迎えられたことをうれしく思っております。コロナ対策につきましても引き続き厳重に行ってまいります。子供たちが、さらに充実した学校生活を送り、自分のよさをたくさん見つけられるよう、教職員一同、努力してまいります。保護者の皆さま、地域の皆さまのご理解・ご支援・ご協力を引き続きよろしく願いいたします。

1期から2学期へバトンタッチ！

作文発表をした代表児童

～1学期終業式～

～2学期始業式～



1年生代表

6年生代表

3年生代表

5年生代表

「宮っ子心の教育表彰」教育長奨励賞

宇都宮市教育委員会と学校が一体となって、他の模範となる行動を実践している児童生徒に対して表彰を行うことにより、児童生徒の実践意欲を高め、認め励ます教育を一層推進することを目的に行われている「『宮っ子心の教育表彰』教育長奨励賞」。本校では、下記の12名の児童が表彰され、1学期終業式の後、表彰式を行いました。日頃から他の模範となる素晴らしい行動が認められた結果です。また、本校で独自に設定している「あいさつ大賞」の表彰も各教室で行いました。2学期始業式には、「スラックライン優勝の岡澤恋さん」と「作品製作優秀賞のチャレンジ学級のみなさん」が表彰されました。おめでとうございます！

《宮っ子心の教育表彰受賞者》

1年：富田 真望さん	高橋 遥希さん	2年：山下 溪悟さん	前原 颯介さん
3年：明治るるかさん	河野実のりさん	4年：石澤 明季さん	櫛田 愛乃さん
5年：森本 晴也さん	和田 朔花さん	6年：田邊 結桜さん	山本 梨月さん

《あいさつ大賞受賞者》

1年：佐々木慶斗さん	小見門菜月さん	徳山 莉央さん	永井丈太郎さん
2年：岩渕 紗奈さん	森 秀矢さん	寺内 彩萌さん	山田 樹季さん
3年：高橋 一颯さん	曾田 朋香さん	松尾 柊磨さん	三谷 颯吾さん
4年：廣田 琴春さん	安野 仁基さん	池田 さちさん	大島 颯太さん
5年：薄井 花梨さん	奥田 莉子さん	高橋 柑名さん	山口 紅龍さん
6年：柴山 蓮さん	直井 愛佳さん	押野 海斗さん	倉林 颯さん

Go To Travel

修学旅行 10月22日23日



無事修学旅行が実施できましたこと、全ての行程において、子どもたちの笑顔を見ることができたこと、最高の思い出を残すことができました。前向きで明るい子どもたち、よく協力し助け合い行動する姿が印象的でした。主体的に行動する6年生がとても頼もしく感じた2日間でした。下級生が憧れる本校自慢の6年生です。お迎えに際しては、駐車場の仕方や移動手段など学校側からのお願いに対しまして、ご対応していただきました。本校駐車場に到着し、バス4台同時に駐車できた際は、職員一同感動と感謝にあふれました。保護者の皆様のご理解とご協力に厚く御礼申し上げます。



出発式代表あいさつより（小出萌乃さん）22日朝

これまで日光や那須について調べるたびに、楽しさや嬉しさがどんどん増えていきました。校長先生からの宿題で考えた自分たちのコロナ対策を実践していきたいと思います。

ホテル入所式代表あいさつより（船橋真美さん）22日夕食前

部屋に入った時、1番最初に目に入ったのは窓から見える景色です。とってもきれいでした。コロナが流行っている中、泊りにくることができてとてもうれしく思っています。

ホテル退所式代表あいさつより（倉林颯さん）23日朝食前

部屋はとってもきれいで過ごしやすく、食事は豪華で、お風呂は広々としていて気持ちよく最高の1日を過ごすことができました。今日は那須を全力で楽しみ栃木県の魅力をみんなに伝えられるようにします。

遠足 10/21

1年生から4年生は、気持ちのよい秋晴れの中、楽しみにしていた遠足に行ってきました。1年生は宇都宮動物園、2年生はわんぱく公園方面、3年生は益子方面、4年生は日光方面に出かけ、かけがえのない体験と思い出を作ってきました。



1年生 キリンに餌をあげました。



2年生 ハロウインの飾りがありました。



3年生 益子焼の絵付け体験をしました。



4年生 世界遺産日光「三猿」になりきりました。

芸術の秋

ふたあい文化教室 10/20



5年生は、和久文子先生を講師にお招きして「ふれあい文化教室」を実施しました。初めに講師の先生方4名で鬼人文化の「紅蓮華」を演奏してくださいました。その声と音が、あふれで、音に子供たちから「すごい」という声と拍手が自覚したと出ています。その後、全員が楽器の演奏体験をしました。演奏は、すばらしく、お話を、おもしろく、あつという間に時間が過ぎていきました。楽器の演奏の仕方について、その後の音楽の授業では、楽器の演奏の仕方について、児童が目を見えて増えました。調べ学習では、和楽器について調べる児童がたくさんいきました。本物に触れることの大切さを改めて感じました。貴重な体験となりました。



Go To 運動会

団結！みんなの力を未来へ
～コロナに負けずに勝利をめざせ～



運動会まで、いよいよあと1週間となっています。コロナ禍のため、様々な変更点がありご協力をお願いする運動会となります。ですが、今年だからできる「安全で充実し思い出に残る運動会」を目指しています。児童会による「運動会スローガン」が実現できるよう、教職員一丸となって指導にあたっています。全校表現を児童・教職員・児童のご家族の皆様と一緒に踊ることが楽しみです。体調管理・参加者名簿・健康観察シートの提出等お願いが多岐にわたりますが、ご協力の程よろしく願いいたします。